

НАЦИОНАЛЬНАЯ СИСТЕМА ПОДТВЕРЖДЕНИЯ СООТВЕТСТВИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

Орган по сертификации систем менеджмента

|      |                     |
|------|---------------------|
| БГЦА | ВУ/112 077.01       |
| БСГА | СТБ ISO/IEC 17021-1 |
|      | СТБ ISO/TS 22003    |

Учреждение образования «Белорусский государственный институт повышения квалификации и переподготовки кадров по стандартизации, метрологии и управлению качеством»



ул. Мележа д. 3, пом. 5, к. 314, 220113, г. Минск, Республика Беларусь

## СЕРТИФИКАТ СООТВЕТСТВИЯ



Зарегистрирован в реестре № ВУ/112 05.01. 077.01 00129

Дата регистрации

21 ноября 2023 г.

Действителен по

23 февраля 2026 г.

### Учреждение образования «Брестский государственный университет имени А.С. Пушкина»

Бульвар Космонавтов, 21,  
г. Брест, 224016, Республика Беларусь

зарегистрирован в Едином государственном регистре юридических лиц  
и индивидуальных предпринимателей за № 200050321

### Настоящий сертификат соответствия удостоверяет, что система менеджмента качества

образовательной деятельности (реализации образовательных программ общего, специального и углубленного высшего образования, подготовки научных работников высшей квалификации при реализации образовательной программы научно- ориентированного образования (аспирантуры); дополнительного образования взрослых: повышения квалификации и переподготовки руководящих работников и специалистов, подготовки лиц к поступлению в учреждения образования); научной, научно-технической и инновационной деятельности; организации идеологической и воспитательной работы  
соответствует требованиям СТБ ISO 9001–2015

Дополнительная информация:

Дата первичной сертификации: 24 февраля 2011 г.

Основание для внесения изменений: заявление владельца сертификата соответствия (исх. от 02.11.2023 № 02-25/7528).

Выдан взамен сертификата соответствия № ВУ/112 05.01. 077.01 00099 от 24.02.2023 (бланк 282399).

Ректор института



И.А. Тавень

№ 0282431



NATIONAL CONFORMITY APPROVAL SYSTEM OF THE REPUBLIC OF BELARUS

|      |                     |
|------|---------------------|
| GFIA | BY/112 077.01       |
|      | СТБ ISO/IEC 17021-1 |
| BSCA | СТБ ISO/TS 22003    |

Body for Management Systems Certification Educational Establishment "Belarusian State Institute for qualification raising and staff retraining in the field of standardization, metrology and quality management",  
office 314, 3, Melezh str., Minsk, 220113, Republic of Belarus



# CONFORMITY CERTIFICATE



Registered in the State Register under No. **BY/112 05.01. 077.01 00129**

Registration date 20, November 2023  
Valid by 23, February 2026

## **Applicant Educational Establishment «Brest State A.S.Pushkin University»**

21, Kosmonavtów boulevard, Brest,  
224016, Republic of Belarus

Registered in the Unified State Register of Legal Entities  
and Individual Entrepreneurs No. 200050321

**and attests that the quality management system**  
academic activities (implementation of educational programs of general, special and advanced higher education; training of highly qualified researchers in the implementation of the educational program of science-oriented education (postgraduate studies); further adult education: advanced training and retraining of managers and specialists,  
training for personnel to educational institutions); scientific, scientific-technical and innovative activity; organization of ideological and educational work  
**conforms to the requirements of STB ISO 9001–2015**

Additional information:

First registration date 24, February 2011.

Reasons for making changes: application of the owner of the certificate of conformity (ref. No. 02-25/7528 dated 02.11.2023).

Issued instead of the certificate of conformity No. BY/112 05.01. 077.01 00099 dated February 04, 2023 (Form No. 0016214).

Rector of the Institute



I.A. Tavgen

№ 0016228